

Nicaragua llama a establecer nuevas relaciones internacionales



Isla Margarita, Venezuela, 17 sep (PL) Nicaragua llamó a la comunidad internacional durante la XVII Cumbre del Mnoal, en Venezuela, a establecer nuevas relaciones basadas en el diálogo, respeto, entendimiento, seguridad en soberanía, paz y porvenir sin injerencias ni dependencias sino trabajando en pie de igualdad.

Al intervenir ante la cumbre del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal), el vicepresidente de Nicaragua, general en retiro Omar Hallelevens, sostuvo que en la actualidad el mundo se ve amenazado por múltiples crisis bélicas, alimentarias, ambientales, humanitarias, de refugiados, de injerencias e intervenciones provocadas por los poderosos.

Frente a ello, puntualizó que el presidente nicaragüense, Daniel Ortega, también ha llamado en reiteradas ocasiones 'a los grandes emisores a reconocer nuestras pérdidas y a contribuir con nuestra recuperación para restituir nuestro derecho a la salud, a la vida de la Madre Tierra y de los pueblos del mundo'.

Este es el gran reto de nuestro movimiento y requisito indispensable para lograr los objetivos plasmados en la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible, enfatizó.

Asimismo, Halleslevens reiteró la voluntad de su país de reafirmar a América Latina y el Caribe como zona de paz y desarrollo justo.

'Ya no tienen cabida planes desestabilizadores, y golpes de Estado en contra de nuestros legítimos gobiernos', apostilló.

A su vez, apuntó que Nicaragua, con Daniel Ortega al frente del gobierno de reconciliación y unidad nacional, trabaja para avanzar en la lucha contra la pobreza, como consta en indicadores nacionales e internacionales.

Indicó que para su país 'paz, soberanía y solidaridad para el desarrollo', tema de la cumbre, significa también el desarme nuclear general y completo, la descolonización que viven todavía muchos pueblos, como el palestino, el saharauí, el puertorriqueño y las islas Malvinas.

'En el caso de Puerto Rico queremos reiterar su carácter latinoamericano y caribeño y llamamos a la potencia colonial (Estados Unidos) a resolver esta situación de una vez por todas a través del diálogo y la negociación', expresó.

Igualmente expresó la solidaridad incondicional de su país con la lucha del Estado de Palestina con Jerusalén Oriental como su capital y exigió la devolución inmediata de todos los territorios árabes ocupados por Israel.

Por otro lado, subrayó que Nicaragua ha saludado el restablecimiento de las relaciones entre Cuba y Estados Unidos, pero llama a continuar la denuncia contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington contra la isla y exige devolver el territorio ocupado de Guantánamo a sus legítimos dueños.

Asimismo, expresó que Venezuela tiene toda la solidaridad y apoyo de Nicaragua. También manifestó que su país exhorta a respetar la soberanía de la República Árabe Siria y los deseos de su pueblo y gobierno de realizar sus reformas de una forma pacífica y sin injerencia externa de ningún tipo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106032-nicaragua-llama-a-establecer-nuevas-relaciones-internacionales>



Radio Habana Cuba